

Fackelwanderung zum Jahresabschluss

Als diesjähriger Jahresabschluss fand am 29. November die traditionelle Fackelwanderung statt. Als Ziel der Wanderung wollten wir dieses Jahr einen Ort außerhalb Mainburgs auswählen und so fiel nach kurzer Suche die Wahl auf die Hopfenkranzstube von Gabi Hofstetter in Unterempfenbach.

Zu Beginn trafen wir uns an Mainburgs schönster Farbenbar bei Adi Holzmaier im Mainburger Farbenhaus. Dort wärmten wir uns mit heißem Glühwein und selbstgemachten Eierlikör, ehe wir uns durch die Haid auf den Weg nach Empfenbach machten.

Dieses Jahr konnten wir mit über 45 Teilnehmern einen neuen Rekord verzeichnen. Das zeigt, wie beliebt diese Wanderung jedes Jahr ist! Die Gruppe zog sich weit auseinander, was wahrscheinlich daran lag, dass die vorderen den größten Hunger hatten. Zur Auswahl standen drei verschiedene Essen, die Gabi köstlich und reichlich vorbereitet hatte. An diesem fröhlichen Abend konnten wir das Taucherjahr mit vielen Geschichten gebührend verabschieden!

